

**From:** Creating an Accessible Canada <[include-me@civicrm.ca](mailto:include-me@civicrm.ca)>

**Date:** May 16, 2023 at 3:10:36 PM EDT

**To:** Canadian Academy of Audiology <[marshall.chasin@rogers.com](mailto:marshall.chasin@rogers.com)>

**Subject:** What's happening with Bill C-22 – The proposed Canada Disability Benefit

## Hello/Bonjour

*français à  
suivre*

You may wonder what is happening with Bill C-22 – the proposed Canada Disability Benefit. Well, here we go.

Bill C-22 is with the Senate's Social Affairs, Science and Technology Standing Committee, also known as SOCI. Ya, the initials don't match up, and it is confusing. Anyway, SOCI decided to make amendments. These proposed changes go back to the entire Senate later this week. The senators will vote on whether they agree with these changes or not.

In March, many of us wrote [a letter](#) asking the senators to pass Bill C-22 without delay.

Some people think making changes to Bill C-22 now is a good idea. Some of the suggested changes involve age restrictions, defining the benefit amount and figuring out who can receive the benefit. There are other considerations, too. People believe that changes now will make the bill stronger and more effective when it becomes law.

Many other people want Bill C-22 to pass right away. They believe people can work together to make the bill strong and effective later when we develop the regulations.

Most people believe that changes will make the bill stronger. The hard part is agreeing on when those changes should happen. Some people say to make the changes now. Others say to get the Canada Disability Benefit as law. Once the law exists, these changes can be put in the regulations.

SOCI will bring proposed changes to the Senate for discussion. The Senate will send the changes they want to the House of Commons for more talk. All this talking takes time. The House of Commons will likely rise for the summer in June. Bill C-22 might have to wait until September to pass.

We think people with disabilities living in poverty have waited long enough.

Several organizations have written [another letter](#) to the senators asking them to pass the bill without delay. LeadNow has [a campaign](#) with almost 17,000 signatures asking for Bill C-22 to pass right away.

Why don't you talk or write to the senators and tell them what you think? Here is a [list of the senators](#) and their contact information. Even reaching out to a few would help.

Time is ticking.

Vous vous demandez peut-être ce qu'il advient du projet de loi C-22 - le projet de prestation canadienne pour les personnes handicapées. Eh bien, voici ce qu'il en est.

Le projet de loi C-22 est examiné par le Comité permanent des affaires sociales, des sciences et de la technologie du Sénat, également connu sous le nom SOCI. Oui, les initiales ne correspondent pas, et c'est déroutant. Quoi qu'il en soit, la SOCI a décidé d'apporter des amendements. Ces propositions de modifications seront soumises à l'ensemble du Sénat dans le courant de la semaine. Les sénateurs voteront pour dire s'ils sont d'accord avec ces changements ou non.

En mars, beaucoup d'entre nous ont écrit [une lettre](#) demandant aux sénateurs d'adopter le projet de loi C-22 sans délai.

Certains pensent que c'est une bonne idée d'apporter maintenant des modifications au projet de loi C-22. Certaines des modifications suggérées concernent les restrictions d'âge, la définition du montant de la prestation et la détermination des bénéficiaires de la prestation. D'autres considérations entrent également en ligne de compte. Certains pensent que les changements apportés aujourd'hui rendront le projet de loi plus solide et plus efficace lorsqu'il entrera en vigueur.

Beaucoup d'autres personnes souhaitent que le projet de loi C-22 soit adopté immédiatement. Ils pensent que les gens peuvent travailler ensemble pour rendre le projet de loi plus fort et plus efficace plus tard, lorsque nous élaborerons les règlements.

La plupart des gens pensent que des changements renforceront le projet de loi. Le plus difficile est de se mettre d'accord sur le moment où ces changements doivent intervenir. Certains pensent qu'il faut procéder à ces changements dès maintenant. D'autres préfèrent que la prestation canadienne pour les personnes handicapées devienne une loi. Une fois que la loi existera, ces changements pourront être introduits dans les règlements.

SOCI soumettra les changements proposés au Sénat pour discussion. Le Sénat enverra les changements qu'il souhaite à la Chambre des communes pour qu'elle en discute davantage. Toutes ces discussions prennent du temps. La Chambre des communes s'ajournera probablement pour l'été en juin. Le projet de loi C-22 pourrait devoir attendre jusqu'en septembre pour être adopté.

Nous pensons que les personnes handicapées vivant dans la pauvreté ont attendu assez longtemps.

Plusieurs organisations ont écrit [une autre lettre](#) aux sénateurs pour leur demander d'adopter le projet de loi sans délai. LeadNow a lancé [une campagne](#) avec près de 17 000 signatures demandant que le projet de loi C-22 soit adopté immédiatement.

Pourquoi ne pas parler ou écrire aux sénateurs pour leur dire ce que vous pensez ? Voici la [liste des sénateurs](#) et leurs coordonnées. Il serait déjà utile d'en contacter quelques-uns.

Le temps presse.